

lunes 16 de diciembre de 2024

# La Laguna concluye la rehabilitación de la antigua escuela infantil del pueblo de Garimba

El objetivo del Ayuntamiento es que estas instalaciones en desuso se conviertan en un espacio público para facilitar el encuentro y la participación ciudadana



La concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha finalizado el proyecto de reforma y rehabilitación de la antigua escuela infantil del pueblo de Garimba, en Guamasa. Esta instalación se encontraba en desuso y, gracias a estos trabajos de mejora, podrá ser utilizada por la población de la zona como un espacio de encuentro y participación vecinal.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, visitó recientemente el lugar de los trabajos junto al concejal de Obras lagunero, Ángel Chinaea, para conocer el estado de estas instalaciones y darlas a conocer al presidente de la Asociación Vecinal Escuelita de Garimba, Eusebio Carlos Pérez. También estuvo en el encuentro la diputada regional Yaiza López.

El primer edil lagunero destacó la importancia de recuperar esta edificación inutilizada, que ya incluso estaba generando algunos problemas de salubridad en la zona por su estado de abandono. “Con este paso, hemos logrado generar un lugar de referencia para el uso y disfrute de la ciudadanía del entorno, fomentando además las interrelaciones personales y el desarrollo de actividades, sin necesidad de desplazarse hasta el Centro Ciudadano de Guamasa, que se encuentra a más de dos kilómetros y medio de este pueblo”, agregó el alcalde.

Por su parte, Ángel Chinaea detalló que las actuaciones han consistido en la reforma integral del interior del inmueble, la creación de un espacio independiente en la planta alta, la construcción de aseos, la ejecución de rampas exteriores para garantizar la accesibilidad, el tratamiento de impermeabilización de fachada y cubierta, labores de fontanería, la sustitución de los depósitos de agua o la instalación de nuevas barandas y alumbrado.

Por último, el representante vecinal de Garimba mostró su satisfacción por ver culminado este proyecto “que supondrá un espaldarazo importante para la labor de esta asociación vecinal y facilitará que la gente del barrio pueda disfrutar de una agenda propia de actividades lúdicas y culturales, algo que no sucedía desde hace muchos años”. “Este espacio, que sirvió como centro de enseñanza para tantas generaciones hace más de 60 años, es un símbolo para todos nosotros, por lo que su rehabilitación también supone recuperar parte de nuestra historia y nuestro patrimonio”, agregó Eusebio Carlos Pérez.



Una vez concluida la reforma integral de la Escuelita de Garimba por parte de la concejalía de Obras e Infraestructuras, el edificio pasará a manos del área de Participación Ciudadana, que se encargará de dotar al inmueble del equipamiento necesario para el desarrollo de actividades.